
「新しい入試制度」がスタート！ 

◆１０月１４日(金)の午前中に、県庁舎で行わ

れた県教委主催の入試説明会に、進路担当

の前田先生と参加しました。３年生と保護者の

方には新たな情報について、１１月４日(金)の

第２回進路説明会で詳しく話をすることになっ

ています。 

◆毎年少しずつ入試に関する情報は変更され

ています。昨年度から近隣の私立高校で

WEB出願方式が始まり、今年度の３年生の入

試から県立高校でも WEB 方式となることが

決まっています。新しい制度に対応するために

は、入試について早い段階からしっかりと理解

しておくことが大事だと考えます。 

◆そんな中で、１年生を対象に最初の進路学

習会を行いました。 

進路担当から「みんなは中学校を卒業した

らどうするの？」と問いかけると、「高校に行

く。」という回答がありました。「多くの人がそう

考えていると思いますが、就職することもできま

す。でも、中学校を卒業する生徒への求人はほ

とんどありません。だからこそ、希望する職業に

就くためにもしっかりと勉強して、進学を考える

人が多いのが現実です。」と話が続きました。 

 

令和４年１０月２８日(金) 

着地点に向けての助走 

●小学校から公立中学校に入学するときは無

試験ですが、義務教育を終えて高校に進学す

るときには「入試」という関門があります。この

ことは１年生もよく知っていました。 

●入試にはいくつもの評価材料が必要です。

「学力調査」「面接」「作文」「調査書」が主な

４つです。前田先生が強調したのは「調査書」

のことです。 

●「３年生になってから頑張ればいいと思って

いたら大まちがい。１,２年生のときの成績も調

査書に記入します。１年生のときから授業に集

中すること、定期テストで点数がとれるように、

こつこつと努力することを続けなければなりま

せん。」と。 

●もう一つ大事なことは、みんなで励まし合っ

て「入試」を乗り切っていくのだということで

す。これには、仲間を思い合うことが欠かせま

せん。「自分だけよければいい。」という考えで

はなく、「クラスのみんなで力を付ける」という

考えこそが大事です。 

●学習会の最後に中野先生から次の言葉が

ありました。「今は『着地点』にたどり着くため

の助走の時間。正しく踏み切ろうと思うなら、

今を大事にしなければ。」・・・納得してうなずく

生徒がたくさんいました。 

２,３年生のみんなにも届けたい言葉です。 

    

  

 

 

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月２７日に２年生でも進路学習を実施
しました。 

自分の「未来」のための「今」 

伊勢市立伊勢宮川中学校だより 

はまぐち 

№21 

今は大切な助走のとき！ 



＜１年生の感想から＞・・・１年生のとらえ方に感心しました！すばらしい★ 

●私は将来なりたい職業があります。今日話を聞いてその自分のなりたいものに近づくためには、授業を
しっかり聞いたり、生活態度を改めたりと、当たり前のことをしっかりとしていかないといけないことがわ
かりました。他にも家で予習復習をするなど、日々の積み重ねが必要なこともわかりました。これからの
学校での生活をもう一度見直していきたいと思いました。 

●今までの自分から、この先の自分が自分の行きたい高校や未来を作っていくんだと改めて思いました。
兄のことを考えつつ聞いていたのですが、いつも兄が「中１からしっかり勉強しておけばよかった。」と言
っている訳が分かりました。だから私はしっかり今も勉強して、中３のときに頑張ってよかったと思えるよ
うに力を注ごうと思いました。 

●私は進路についての話を聞いて、今の３年生もすごく大変な時期だったんだなと感じました。すごく深い
話で、これからについて大切だと思うことばかりで覚えておきたいと思いました。鳥羽商船の特別推薦
について知ったときはとてもびっくりしました。〈中略〉がんばってやるほど、テスト（筆記試験）がなくな
るのは努力のかいがあるなと思いました。 

●自分が目指すべきものと、今自分がしなければいけないことがわかりました。これから目指すものに向
けてしっかり頑張っていきたいと思いました。何事も目標をかかげて、それに向けて尽力して達成したい
です。 

●今日、進路についての話を聞いて、どこの高校へ行くにしてもしっかりと真剣に授業を聞いて計画を立
ててテスト勉強を実行し、１,２年生の成績を頑張って上げて行きたい高校に行けるように準備しておき
たいです。３年生になってから後悔しないようにしたいです。 

まだまだ紹介しておきたい感想がたくさんありました。１年生のみんなには「聴く力」も「書く
力」もあると感じました。それぞれに感じとった気持ちを大事に、実行してほしいと思います。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コンクール入賞  
おめでとう！ 

後期生徒会役員に 
バトンタッチ！ 

【青少年読書感想文伊勢度会地区審査】 

◆優秀賞 ２年 濱田 果凜 
    「命と向き合う～『犬部！』を読んで～ 
◆優良賞 １年 井上 晴斗 
    「平和のバトン」 
◆優良賞 ３年 村城 登子 
    「正解のない、複雑な問題」 

【第７６回芭蕉翁献詠俳句（英語俳句）】 

◆入選  ３年 山口 恋瑚 

【明るい選挙啓発ポスター】 

◆特選  ２年 堀本 瑠菜 
◆入選  ２年 西村 優那 
◆入選  ３年 西   真保 
 
 
  

後期生徒会役員の一人一人に認証状を渡 
して後期生徒会がスタートしました。１１月９日
の文化的発表会では、前期生徒会役員のみん
なと協力して企画運営してくれることになって
います。活躍が楽しみです！ 

会長  島谷 羽乃依 
執行委員  岩村   倭    
         小椋 帆乃香 
         竹内 悠斗 
         西村 篤真 

☆先輩の活躍☆ 
卒業生 淺井琥桃さん（皇學館高校１年）が

１０月２３日(日)に行われた U１６陸上競技全国

大会（女子走髙跳）で見事優勝しました。 

淺井さん、おめでとう！ 

 


